

FG Reise Herbstmesse Basel

Unsere diesjährige FG Reise führte uns nach Basel an die Herbstmesse, die grösste und älteste Vergnügungsmesse der Schweiz. Die Teilnehmerinnen durften erfahren, dass es nicht eine gewöhnliche Kilbi ist, sondern ein traditioneller Anlass mit einer grossen Auswahl an Ständen mit Spezialitäten, Handwerkskunst und leckeren Köstlichkeiten.



Die Reisenden wurden am 3. November mit Kaffee, Tee und Kuchen begrüsst, bevor sie alle vom Carchauffeur abgeholt wurden. Kurz vor dem Eintreffen in die Basler Innenstadt zeigte sich auch die Sonne in ihrer vollen Pracht. So durften wir einen sonnigen und warmen Tag erleben. In Basel angekommen, liefen wir dem Rhein entlang in Richtung „Häfelimärt“. Hier trennten sich unsere Wege, damit jeder die Messe nach ihrem eigenen Interesse erleben konnte. Einige suchten zuerst eine Kaffeestube auf, andere schlenderten durch den Markt und weitere wollten das Kilitreiben verfolgen. Am Abend trafen wir uns alle wieder in einem traditionellen Restaurant in Grossbasel und liessen uns von einem ausgezeichneten Menü verwöhnen. Kurz vor der Abreise spazierten wir wieder dem Rhein entlang zurück zum Car und erlebten zum Abschluss das schöne Lichterspiel des Riesenrads am Münsterplatz.

